

Coca-Cola BOTTLETS JAPAN INC.

コカ・コーラ ボトラーズジャパン株式会社

News Release

2017年12月1日

報道関係 各位

コカ・コーラ ボトラーズジャパン株式会社

**『福岡うまかもん大使』がコカ・コーラ ボトラーズジャパンを
表敬訪問、本格出荷を開始した「あまおう」をお届け！
福岡県産「あまおう」と販売エリアを拡大した「い・ろ・は・す あまおう」を共同 PR**

コカ・コーラ ボトラーズジャパン(本社:東京都港区 代表取締役社長:吉松 民雄 以下当社)では、本年2月より福岡県産あまおうのエキスを使用した「い・ろ・は・す あまおう」を販売中ですが、本日、「あまおう」の本格出荷に合わせ、「福岡うまかもん大使」、ならびに JA 全農ふくれん様が当社を表敬訪問いただきました。



コカ・コーラシステムは、福岡県産「あまおう」のエキスを使用した「い・ろ・は・す あまおう」を2017年2月に九州エリア限定で発売しましたが、発売以来、SNS等で全国での販売を希望する声をいただくなど、ご好評いただいたことを受け、9月25日に全国での販売を開始しました。当社におきましても、営業エリア全域^{※1}で販売を開始以降、ヒット商品として好調なセールスを記録しています。

当社ではこれまでも JA 全農ふくれん様と共同で福岡県産「あまおう」の PR に努めてまいりましたが、今回、首都圏での「あまおう」の更なる認知度向上を目指し、共同で PR を行う事となり、その一環として当社を訪問され、出荷が始まったばかりの「あまおう」をお届けいただきました。

セレモニーでは全国農業協同組合連合会福岡県本部（JA 全農ふくれん）園芸部生産販売課果実専任課長 菊池 恒和（きくち つねかず）様より、あまおうの特徴や今年の出来などのご説明のあと、福岡県農林水産物ブランド化推進協議会で福岡うまかもん大使を務める佐藤 茉莉花（さとう まりか）様より、当社社長の吉松 民雄に摘みたての「あまおう」が贈呈されました。その後、会場の皆さまにも「あまおう」がふるまわれ、「果実が大きくておいしい」、「香りが良く上質な甘さが感じられる」などの声が上がりました。



当社ではこれからも地域とともに歩んできた企業として、このような共同の取り組みなどを通して、「あまおう」の魅力をお伝えしてまいります。

※ 1 当社の営業エリアは以下の通りです。

宮城県、山形県、福島県、茨城県、栃木県、群馬県、埼玉県、千葉県、東京都、神奈川県、新潟県、山梨県、岐阜県、静岡県、愛知県、三重県、滋賀県、京都府、大阪府、兵庫県、奈良県、和歌山県、鳥取県、島根県、岡山県、広島県、山口県、徳島県、香川県、愛媛県、高知県、福岡県、佐賀県、長崎県、熊本県、大分県、宮崎県、鹿児島県

『あまおう』は全農の登録商標です。「い・ろ・は・す」はザ コカ・コーラ カンパニーの登録商標です。